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FIESTASPATRONALESLa representante del motochib Bike Center fue la escogida entre todas las aspirantes

LauraBuada-resultóelegida
DamaM,ayorderRosario2008
Agradecióelapoyo
recibidoparaocupar
e5tadistinciónen las
fiestasdeoctubre

Corralesdestacóel
apoyodelConsejo
SectorialdeFiestasy al
personaldesu.área

A.P.
ROTA

El salón capitulardel Palacio Mu-
nicipal Castillode Luna acogía en
días pasados el acto de elección
de la Dama Mayor de las Fiestas
Patronales en honor ala Patrona
yAlcaldesa de Rota, la Virgén del
Rosario, que se celebrarán del 4
al 7 de octubre.

La emoción y los nervios delas
jóvenes Damas del Rosario y de
losfumiliares, amigosypúblico en
general que abarrotaban el salón,
marcó este acto que tradicional-
mente supone el pis~oletazode sa-
lida de estas Fiestas Patronales.

COMIENZALAELECCiÓN

El acto fue presidido por el alcal-
de de Rota, Lorenzo Sánchez
Alonsa, que estuvo acompañado
por la primera teniente de alcal-
de, María EvaCorrales Caballero,
así como porla Dama Mayor del
2007, Nazareth Gutiérrez Niño.

Una vezpresentadas cada una
de lasjóvenes Damas del Rosario
de este año, la anterior DamaMa-
yor, Nazareth Gutiérrez,'ttivo pa-
labras de agradecimiento para su.
familia,porsu esfuérzo y apoyo,
a la Delegación de Fiestas, al ju-
rado, a sus compañeras damas y
p*s, al técnico de la Delegación,
yen especial al anterior delegadp

de Fiestas, Ismael Py.ya.p,a;porstt
apoyo, consejo, ~sfuerz9, y com-
prensión. ,.' .

Para concluir, la Dama Mayor
saliente se mostró muy ilusiona-
da y orgullosa delodos ycadauno
de Ips actos en los queha partici-
pado representando ala mtJjer ro-
teña, insistiendo enqueha sido
un año muy e~pecial, y que espe-
raque la Dama r,iayor de este año
y su Cone disftuten "tanto como
he disftutado yo".

DAMAMAYOR2008

A continuación, etsecretario 9e1
jurado,José M;mÍleICaballero,
dio lectura d,,1 acta~que conclu-

yóelalcalde dando a conocer .el
'lloII\bre de lajoven elegida por el
Jurado como D~a Mayor 2008,
yque resultó ser Laura Buada, re-
presentante del Motoclub Bike
Center.

La nueva Dama Mayor agrade-
ció aljurado la confianza que han
depositado en ella, asegurando
que intentará hacer todo lo posi-
ble para realizar un buen papel
COII\ODama Mayor,y añadiendo
que tOdas S].!Scompañeras tienen
cualidades para haber sidodiS"
tinguidas con ese honor.

La primera teniente de alcalde,
María EvaCorrales, destacó elpa-
rel que ha representado 1.'1Dama

Mayor 2007 "porque hasido una
buena compañera yuna digna re-
presentante de la mtijer rot"ña".

DIFIcILELECCiÓN

A continuación,dio lasgraciasal
Jurado que año tras año tienen
una "tareamuydifícil", añadien-
do qUé paraeljurado no esJácil
elegir a tina joven teniendo en
cuenta que n9 se tata de.un con-
cursodebelleza sino que también
se consideran otras cualidades.

De la .misma fo.rma, María Eva
Corrales agradeció la labor del
(;onsejo Sectprial de Fiestas ydel
personal de IaDelegación de FieS"
tas y otras áreas del Ayuntamien-

to que se vuelcan con estas Fiestas
Patronales.

DEDICATORIA A PÚYANA

La primera teniente de alcalde
tuvo palabras de reconocimiento
para Ismael Puyana, "que ha he-
cho un papel muy dignoy un nmy
buen trab~jo que estoy convenci-
da que los roteños saben recono-
cer", para concluir agradeciendo
el esfuerzo que realizan los pa-
dres y madres de las Damas yra-
jes para que vi",,!, unos días inol-
vidables.

Elalcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez, fue el encargado de ce-
rrar este acto, dando la bienveni-
da yfelicitando a la nueva Dama
Mayor y a su Corte de Honor.

Además, el regidor roteño ase-
guró que desde el Ayuntamiento
se va a hacer todo lo posible por"
que estas fiestas tengan el "es-
plendor que queremos".
En este sentido, elalcalde de Rota
se refirió al esfuerzo que también
realizan las fumilias de las damas

yp*s paraqu~ esta aventura, que
comienza a partir de este acto yal
que le seguirán Unassemanas muy
intensas, sea inolvidable para to-
das ellas.

DIASPORDELANTE

Aunque laschicas llevan yavarios
días de actividades y visitas guia-
das con el objetivo de conocer de
forma más cercana las diferentes
ofertas culturales que ofrece 1'110-
calidad de Rota, a partir de esta
elección deja Dama Mayor 2008
es cuando comienza seriamente
a organizarse todas las fiestas pa-
tronalesque este año vendrán car-
gadas de novedades.

Laurá Buada tendrá un duro
trabajo por delanté a la hora de
representar a la Villa, pero segu-
ro que lleno de alicientes y satis-
facciones.

FIESTASEl elegido mostró su gratitud por su elección

José ManuelSánchez s~ráel décimo
éxaltador de las Fiestas Patroha l.es.''*, .'

A.P.
ROTA

El pasado martes, !a primera.te"
niente de alcalde, María Eva Co-
rrales, presentaba aJosé Manuel
Sánchez Peña quien será el déci-
mo exaltador de las Fiestas Patro-
nales 2008.

La primera teniente de alcalde
quiso dirigirse al nuevo exaltador
para felicitarle en nombre del go-
bierno municipal por haber sido
elegido como exaltador de lasFies-
tas Patronales, al mismo tiempo
que le agradeció haber aceptado
esta invitación, que fue aprobada
en base a la propuesta presenta-
da a laJunta de Gobierno Local,

hace unos dos meses por eHmte-
rior delegado de Fiestas, Ismael
Puyana Román,

Corrales sl1brayóla trayectoria
y labor que ha desempeñado
como pregonero este roteño, que
también es Hermano Mayor de la
Hermandad del Santísimo Cristo
Yacente,

La teniente de alcalde destacó
.el papel del exaltador en las fieS"
tas, y más concretamente en el
acto de Coronación de la Dama
Mayor de las Fiestas Pa~onales
que se celebrará el próxÍrnQ vier"
nes día:3 de oCl'Ubre,en la Plaza
Bartolomé Pérez.

Por su parte,José Manuel Sán"

chez Peña WvopalabraS de agra"
d(:cÍJ;niento Bara la Corporación
municipal, y en especial paraIS"
mael Puyana, que fue quien le pro'
pusoyanimó asere* año el exal"
tador,

ORGULLOPERSONAL ,
SánchezPeña añadió que "<"°1110
roteño, cofrade y mari.ano es \m
orgulló realizar esta exaltación de
las Fiestas Patronales", al mismo
tiempo que animó a roteños yvi-
sitantes a que participen y disfru"
ten de la exaltación, la coronación
y el resto de actividades que or-
ganiza el Ayuntamiento roteño
con motivo de estas fiestas. Co.,.ales sólo tuvo palabras de agradecimiento para él nuevo éxaltador.
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VIVIENDASegún el indícadorinmobi1larioHogwia.n~treferidb almes de agosto

ElpreciofJel..e1ro~adrado
enCádizse'elevaa2~.Jellros
(a 'capital gaditana es
la que mayor precio
medio tiene con
3.229 euros

EnlosÚltimos cinco
meses,el coste mediq
del metro cuadrado
ha subido 55 euros

PACOLOPEZ
CADIZ

Según el indicador inmobiliario
Hogaria.net, en el mes de agosto
el precio medio del metro cua"'
drado enla provincia de Cádiz fue
de ~.307 euros,WI 0,~9 pDrcien-
to.lIlenos que en el mes de jlllio,
aunque 55 euros más caw que en
,el mes de marzo. Esta cifra está,
137 euros por encima del precio
medio del metro cuadrado a ni-
vel nacional y coloca a la pro~n"
cia entre las 15,más caras de Es-
paña.

} Según los datos de est!'indica-dar inmobiliario digital; la prOc
vinciade Cádiz es la cuarta deAn-
dalucía, después de Málaga (2.416
etiros) Córdoba (2.398 euros) y
Sevilla (2.309 euros) con los pre-
cios medios más caros del metrp
cuadrado referido a inmuebles
tipo vivienda sin contarjardines
o terrazas'Yexcluyendo viviendas
con superficie yprecio por deba-
jo de los 35metros cuadrados ylos
50.000 euros y por encima delos
200 metr()s ctiadrad()s y 500.000
euros.

Por deb'!io dela provincia ga-
ditana, además del resto de an-
daluzas como Granada (2.171 eu-
ros),A1m&ía (1.994euroS)y}lue!,
va (1.824 euros), figuran Navarra,
Asturias, Alicante, ACoruña, Cas-
tellón o Las Palmas, entre otras.

Anivel provincial, elmunlcipio
que ostenta el precio medio más
caro del ,metro cuadrado es la ca"
pital gaditanacon 3.229 euros (lo
que la sitúa por encima de la ca-
pital de España, en la que el pre-
cio medio del metro cuadrado as-

La capip11 gacrrtana tienUlpred,ulel rnetro'!]IadradomásCill'OcIe~!ICIa la prOvincia.. .,

VARiACIÓN

Lamayorbajadade
preciosse tta
registradoen

AlgecirasySanlúcar
de Barrameda

ciendea~.~87 furos, yes cien eu-
ros más barato qtie elpreci()I:Jle-
dio en Barcelona, <llle..~df3,409
euros, .

Aú!1así, a~.deC()ntar cOn
los precios más caros <lela prOc
vincia, el coste medio del.metro

.,cuadrado ,en Gádiz capital haba-
jadoU!} 1,78 por qent<> (una de
las mayores de toda la provincia.,
aexcepcigndeAlgeciras yS¡ml~-
car) e!1efUltipJ.o:mes,

SegúnIosdatos~apoJ1:aHo-
garia.l1etreferidos a algtlllosmu-
nicipios de la PFovinciade Qidi2;,

PATERNADel Grupo Mixto al Gobiemoloca1

Denunciapor,l;olocar
cámarasendos'calles
INFORMACiÓN
CÁDIZ

Los cuatro concejales del Grupo
Mixto del Ayuntamiento dePa-
tema de Rivera han denunciado
al Gobierno mltnicipal ante .Ia
Agencia Española de Protección
de Datos.

El portavoz de los concejales de
la oposición, Juan Manjlel Gon-
zález, explicó qUehan procedido
are~~~ffi~§Íi\porque el

Ayuntanli~nto auto~alaeIJi.,
presaIntelterra CoIlSliO,tingS.I..
a col<>eardoscá:maras de video-

vigilanciaenlavía p~blica.~
el concejal paternero "res¡ilta
i!1auditoque¡Jichaemprega cOc
10quedoscámaras,ttnaenlaCa-
lle Realy otraeqJa Qd1esanJO$é,
sin ningú!1 tipOd~ ~utorización
pre$;jusW'alJa~odel.¡\.yunt:.r
rnicnto;ysÍ¡1que,pingúnII1,i~
bro del Gobierno se .extrañe",""",-e,>-

---~-~~-~---~

SITUACIÓN

Laprovinciade Cádiz
está entre las 15más
carasde toda~spaña

y es,la(:ua~de
Andalucía

tras la capita). gaditana se en-
cuentra Chipiona con un precio
medio del metro cuadrado equi-
valente a2.890 eurosyen <¡Stemu-
nicipio Iejosde reducir"," previo,
se ha visto incrementado en un
i, 7l-por ciento (teniendi'> en
crienta que el mayor p<>rcentaje
de subida de toda España está ci-
frado en un 2,9 por ciento, el in-
.cremento del precio ,en ChipiOc
na, lasi.lÚaentre los primeros a ni-
vel nacional (los índices de in-
cremento o ~deprecioshan
tenido.,en cuenta provin,~ y no

municipios pero aúnasílasubida
es muy significativa).

Otros II?-unicipiQSgaditan,os in-
9tiidos en laJista de.:lqueU()sque
genen los precios más caros del
metro cuadrado de vivienda son
,SaÍllúcarde:sarraméda. con 2.603
euros, que ha vist() reducido Sil
precio en un~,Q2 pqrqevto con
respecto ajll1io,Chiclana de la
Frontera, c()!12.30;t.euros,con
una reducción deIO,09pqT.cien-
to con r~p';cto a'jtiliQ, Conil de
JaFroI\.tera;'con 2,529 euros, que
ba mantenido su precio estable
en elUltirnomes, o El Puerto de
SantaMaría, q1}econ2.394euros
el preri() medio del metro cua-
dradoha reducido su cuantía en
til10,17 pqr cit!nto. Cierra la lista
de municipiosgadítanos con pree
ciosmásaltos, san Fe¡nando, con
2.164euros(-(),40porciento),Je- .
rez, <:on2.0.59 euros (+0,20 por
ciento) yAlgeciras, con I.'t82ell-
ros (-2,90pqrciento)

TAIIIF~Apropuesta delPartid~ Popular

.bJpe~cadel atlÍn.se
debatirá..en'el(engft!SO
INFORMACIÓN
CÁDIZ

El Partido Popular Uevaráal Con-
'Tgreso de los Diptitados una prO-

posición n,o de ley sobre la pro-
bIernática'.re los pesqueros dedi-
cados al atún en Tarifu.'La diseri-
minaciónde laflotaól{tesanal del

, atún está provocandó el paUlati-
no amarre de los barcos con baSé
en tarifa por falta de cuota, -\la"
biendo sido estas ínfimas.

,- " j , '- ",,,..,..,
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CONIL

El PSOEdice
queelv~rano
has[do
"deruid,os
y suciedad"

~,,
INFORMACIóN
CÁDIZ
Nicolás Fernández, S(':cretario

;geIleral ~el PSOE de Conil y
Eva Leal, portavoz del grupo
municipa1~taenelAyun-
tamiento,han realizado 1Uli1
valoración de la tempo~es-
tival en esta. localidad, mani-
festando su descontento ante

da "Inali gestión~ del equipo de
Gobierno.
/Desdeell'SOEde Conil,Ni-

colásfernándéz~que
'tras l!)meses de Gobiern()
lIIulllci.p3J.,desde e_punto de
vista;p()lítico "loúnico que b,a
brillado en estosúltimos 15m.,.
ses han sido los fuegos artifi-
ciales de la Velada en Honor a
nuestra Señora delas VIrtudes
de 2008. La ciudad esta sumí-
da en un desgóbieqm, ya que
desde IV no se buscan solu-

riol:)l%tienen las ideas agota-
<las}>pq!1en p"Fches a l~prOc
blemas de la ciudadanía, 16que
pone en riesgo elfuturo de,ili
!1iI;de susciudadanos ysuSem-
presas".

.Eldirigente socialista pone
como ejemplo de éllolos prO"
blemas de ruido "no sólo en el
casco histórico, sino en wnas
como lade laAtalaya. Otro pro-

'blema es la situación delá fal-
ta de séÍvicios en el DikmJna-
do",

, EvaLealmanifestabasudes-
contento con las actuaciones
del equipq,de Gobierno en el
periodo estival,ya que "lafalta
de orden, ruido yla suciedad
es lo que sigue definiendo el
Verano de Conil. El malestar
delosveanosdetCasco Vrba"
n()de Conilr delDisernirlado
sigue siendo el mismo que en
años anteriores,pqr lo que IV
t<¡!ldrá.que plantearse solu-
,ciones y valorar qué es lo va a
ofertar en las Ferias.de Turis-
mo del verano de 2009". Fio

~ente, indicó que "ruido,
sucIedad, falta de aparca-
rnientos.y falta de orden prOc
vocan'un claro descenso en la
¡:alidad del TuriSmo".

',,,

VJ:,JER
l '

EIAPreclama
participar,en
losconsejos
escolares

LaptupubtadelPP, qué será
defendida en el Congreso pqr
el diiutad",l:)acional A\).relio INFORMACÓN
Sánchez' pitle el aumento de la CADIZ

cu~tá de capturas para la flota ElPP de Vejer ha enviado un
attésanal' el \:;unbio del 'lcmal escrito al delegado provincial
gistemadecuotapqr ~oal.sis- de Educación, Manuel Brenes,
.te'l:)íl(';DECIl°ta global y el re- solicitándole participación de
'c()nocirni~nto!de los derechos los gry.pos municipales de la
l:tiStófÍcosdelos~ueros tari- oposición en los consejos es-

'reños~Se han acogidpalplan, ~co1aresde los centros educati-
de puesto_..,~ ",xo.<..Je,,,,,<t. loc.ali.-l<><l.

".fr' t..,~,~ '-¡;<:1I.gJ!;T."f,';q'B:JlmJ:l
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Devolverándineroaunos
200 titularesporlosvados'
ElPP Yel PAconsideran "insuficientes" las medidas,
anunciadas por el Gobierno local contra la crisis económica

F. Javier Franco / SANlÚCAR

El Ayuntamiento devolverá a
unos 200 contribuyentes el dine-
ro cobrado por los vados de 2002
tras haber "comprobado que ha
prescrito", según informó ayer el
portavoz del Gobierno, Víctor
Mora, manifestando que era "un

día de enhorabuena para los san-
luqueños".

Mora precisó que "una vez ana-
lizada esta cuestión caso por caso,
se ha redactado un decreto en el

que se dicta que se devolverá lo
cobrado en su dia por el año 2002
a unos 200 ciudadanos". "Este
Gobierno no ha mentido ni mien-
te a nadie sobre el tema de los va-

dos", comentó antes de añadir

que "es lamentable que tengamos
que trabajar como quitavergüen-
zasdelPP".

En otro orden de cosas, el pp ca-
lificó ayer de "insuficientes" las
medidas locales contra la crisis
económica anunciadas por la al-
caldesa, Irene García, arguyendo
que la "congelación" de los suel-
dos municipales supondrá un
ahorro "ridiculo" de 30.000 euros
al año. Los populares aseguraron
que el anterior Gobierno adoptó
medidas "más drásticas", alguna
incluso con el rechazo del PSOE.
Proponen, entre otras cosas, "la
eliminación de altos cargos, ase-

El empleo y la
vivienda,
prioridades

En su réplica al PA, el portavoz

gubemamental subrayó ayer las
prioridades municipales difundi-
das por la alcaldesa. La cons-
trucción del parque empresarial
previsto en la zona del Hato de
la Came a partir de "comienzos
de 2009", la apertura de una
"escuela de empresas" en Re-
matacaudales, la puesta en
marcha de los anunciados Pac-

to Local por el Empleo y Plan
Municipal de Vivienda, asf ea-
mo la primera convocatoria del
nuevo consejo económico y so.
cial "a finales de este mes" fue-

ron algunas de las iniciativas ci-
tadas. Acerca de los funciona-

rios de empleo, Vfctor Mora ne-
gó las acusaciones del PA des-
tacando su "reducción en un

número elev¡¡do" con respecto
a los 53 del anterior mandato

corporativo. Lamentó la "in-
coherencia" de los andalucistas

en materia de personal "porque
una veces dicen que el Ayunta-
miento debe contratar a más

gente y otras que hay que redu-
cirgastos".

sores, gratificaciones, horas ex-
traordinarias y las Jornadas de
tarde de los funcionarios del
Ayuntamiento, ésta última ha-
biéndolas cobrado enjulio yagos-
to sin trabajarlas". En alusión a
Ciudadanos Independientes de
Sanlúcar (CISanlúcar), el PP
planteó a la alcaldesa que "sopese
si compensa el coste económico"
de mantener corno socios de Go-

bierno a los ediles y los cargos de
confianza de ese partido.

Por su parte, el PA tachó de
"irresponsable" a la coalición
PSOE-C!Sanlúcar argumentando
que, "a pesar de la alarmante cri-
sis económica actUal", tiene a 12
de los 14 concejales gobernantes
"cobrando hlJeración total o par-
cial" Yha contratado a 19 funcio-
narios de empleo; "en contra de
todas las promesas que ambas
formaciones políticas realizaron
en las elecciones municipales".
De acuerdo con la versiónde los
andalucistas, esa cifra de emplea-
dos de confianza "supone casi el
doble de lo que prometió la alcal-
desa". A este respecto, el PA tam-
bién criticó al concejal de CISan-
lúcar Juan Marin. "Es intolerable

que, con esta realidad, el PSOE y
CISanlúcar vendan propósitos de
austeridad y contención del gasto
público", afirmó el portavoz an-
dalucista, Raúl Caña.

I

Disponibleun
puntode
recogidade
residuosde
aparatos
Ha sido instalado en las naves

municipales de la calle Baños
con horario de mañana

F.J.F/ SANlÚCAR

Las naves municipales radica-
das en la calle Baños han sido
el sitio elegido por el Ayunta-
miento para la ubicación de un
punto de recogida de residuos
eléctricos y electrónicos. Esta-
rá disponible de lunes a vier-
nes desde las nueve de la ma-
ñana hasta la una de la tarde.

La Delegación Municipal de
Medio Ambiente ha explicado
que el espacio habilitado con-
tiene desde ayer "unas jaulas
para depositar los productos
de las líneas gris y marrón, es
decir, televisores, ordenado-
res, monitores y demás apara-
tos eléctricos y electrónicos,
además de pequeños electro-
domésticos como batidoras y
tostadoras, para una correcta
gestión ambiental de estos re-
siduos". Ha destacado que se
trata de ''un ,lugar céntrico al
que las personas interesadas
pueden desplazarse en sus
vehículos". Por otra parte, ha
recordado que el miércoles y
jueves próximos se celebrarán
en el AUditorio de la Merced
las VIII Jornadas Nacionales
Técnicas de Reciclado de Apa-
ratos Eléctricos y Electrónicos.

Cerca de 100
motoristas
multados por
no llevar casco
de protección
Ha sido instalado en las naves

municipales de la calle Baños
con horario de mañana

FJ.F / SANlÚCAR

El Gobierno municipal ha in-
formado que desde el pasado
fin de semana cerca de 100 mo-
toristas han sido multados por
la Policía Local debido a que cir,
culaban sin llevar casco. Igual-
mente, agentes del mismo
cuerpo de seguridad pública
han intervenido una docena de

ciclomotores porque sus pro-
pietarios o conductores care-
cían de determinada documen-
tación.

Los últimos controles policia-
les efectUados hasta ahora se
han llevado a cabo en La Calza-

da, la Avenida del Quinto Cen-
tenario y las calles Caridad, Al-
monte, Baños, Tomo, San Juan
yRuizde Somavía. También los
ha habido en Las palmeras "a

petición de los vecinos, que ha-
bían denunciado numerosas
infracciones". La Policía Local

"continúa realizando controles

en diversos puntos de la ciudad
para informar a los conducto-
res de ciclomotores y motoci-
cletas de la obligatoriedad de
llevar el casco de protección,
sancionando conforme a la le-

gislación vigente a aquéllos que
no lo utilizan".

ROTA

r-,

JoséManuelSánchezPeña,exaltadordelas Fiestas
. A pocas semanas de que comiencen las fiestas
patronales de este año, los preparativos por parte de
la delegación de Fiestas continúan y ya se ha hecho
público el nombre de la persona que será el exalta-
dor de las fiestas en honor a la Virgen del Rosario.
Según anunciaba lateniente de alcalde EvaCorra-
les, este año será José Manuel Sánchez Peña el en-

cargado de ensalzar las fiestas patronales; un rote-
ño con largátrayectoria dentro del mundo cofrade,
pregonero y que es además hermano mayor de la
hermandad del Santísimo Cristo Yacente.
Elacto de exaltación será el próximo 3 de octubre
coincidiendo con la coronación de la Dama Mayor
del Rosario, Laura Boada. /H.R

Nuevo sistema de
riego en la Avenida
de Diputación
En'los parques de esa vfa se

realizarán los trabajos para

instalar riego automático

Herminia Romero / ROTA

Los' jardines ubicados en la
~ avenida de la Diputación con"

tarán a partir de ahora con un
sistema de riego automático
que permitirá entre otras co-
sas, optimizar recurso y me-
.dios a la hora de mantener en
perfecto estado las zonas ver-
des de la localidad.

Para la colocación de este
nuevo sistema, un total de do-
ce alumnos del curso de for-
mación impartido por la So-
ciedad Municipal de Promo-
ción y Desarrollo Económico,
trabajan realizando así las
prácticas correspondientes. El
delegado de Parques y Jardi-

nes, Jesús Corrales, ha visitado
las obras que cuentan con un pre-
supuesto de 28.000 euros y que
permitirán ventajas medioarn-
bientales. y es que con la instala-
ción de este riego automático se
consigue que el riego sea más efi.
caz, se ahorre agua y se optimicen
los recursos, el tiempo, y el perso-
nal, ya que con este sistema el per-
sonal de la delegación no tiene
que regar manualmente con cu-
bas estas zonas verdes.

Jesús Corrales indicó que este
tipo de actUación "se viene llevan-
do a cabo en numerosos puntos
de la localidad, así como en los
nuevos suelos donde este sistema
de riego automático se implanta
desde un principio en las zonas
verdes y jardines. Además con es-
ta actUación se da la oportunidad
de que jóvenes formados realicen
sus prácticas.
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El nuevo pavimento de San
Sebastián se queda a
medias por falta de dinero
Eldelegado de Urbanismo asegura que se terminará l/ala
mayor brevedad posible"ante la preocupación de los ~ecinos

rico artístico asidonense), la re-
novaciónde las redes de agua y
saneamienro, además de las ins-
ralaciones necesarias que permi-
ta las conducciones subterráneas
de los cableados del alumbrado

público, telefonía, entre otras
obras con una inversión total de
485.248,76 euros. Dicha iniciati-
va era especialmente relevante
por lo céntrico de la situación de
esta vía y la cantidad de vecinos a
los que afectan estos trabajos. La
calle San Sebastián es utilizada
por los automovilistas que se des-
plazan a Barrio Nuevo, por ejem-
plo, o por los peatones que van
hacia ElCaminillo o la biblioteca.

Sin embargo, estas obras sólo
han podido llevarse a cabo en tres
cuartas partes de la calle y en la

Antonio José Cand6n/ MEDINA

ElAyuntamiento de Medina Sido-
nia no h" podido terminar en su
totalidad el proyecto que se esta-
ba ejecutando en la calle San Se-
bastián. Según ha informado el
teniente de alcalde del área de

Medio Ambiente y Urbanismo,
Rafael González, el presupuesto
para este proyecto, que se está
ejecutando desde finales del pa-
sado año, ha finalizado antes de
que se concluyan los trabajos.

El proyecto consistía en la dota-
ción de una pavímentación artís-
tica y ornamental a base de ado-
quines de granito, el acerado de
lozas de chinos lavados decora-
das con tacos de mármol (acorde
con el entorno yel conjunto histó-

*J1J1Vl'AYUNTAMIENTODEROTA'"""",,,,,,,,,-"""", _11
LaJunta deGobiernoLocal,en la sesiónordinaria c'elebradaen segundá citación el cinco de
agosto del año dos mil ocho, al punto 5' de su orden del día. acordó aprobar iniciaimente el
PlanEspecialde Proteccióndel ConjuntoHistórico del municipio deRota,asícomo someterlo
a información públicapor plazode UNMESjunto con su expedientecompleto. '
Asímismoseacuerdasuspenderpor el plazo máximode 1añoel otorgamiento de aprobacio-
nes.autorizacionesy licenciasurbanísticas en las áreas en las que las nuevasdeterminacio-
nesparaellas previstassuponganmodificación del régimenOrbanístico vigente, envirtud de
lo establecido en ei artículo 27.2de la Ley de OrdenaciónUrbanística de Andalucía. Esta
suspensióndeberá hacerseconstar en las publicacionescorrespondientes a la aprobación
inicial del PlanEspecial.
Elexpedientese encuentraadisposición de los interesadosen la OficinaTécnicalocalizadaen
la Plazade España,n' 1deRota(Cádiz),en horario de atención al público.
Rota, 08 de septiembrede2.008. .

TIE.ALCALDEDELEGADODEURBANISMO

D. Antonio Peña Izquierdo

Elabusoy mal uso del alcohol peijudica tanto al que lo consume((Imo a su
entorno familiar y socio-laboral. Podemosayudarte á ti Ya tus familiares. ".'

Disponemosde médico~ psicólogo~ trabajadores social~ grupos de auto-ayuda
para alcoholleos y familiares

PodéisvisitamoseinfonnarosenCJSanAntonio,18deChielanao lIamarndoalteléfono-fax956535945

ASbclACION DEALCOHOLlCOS
REHABI!JJ.~a~g~2.~J~t.!!CLANA

actualidad dispone de dos tipos
de pavímentación distinta, la re-
novada, de adoquines>,y donde
no han llegado los trabajos, de
hOffiligón. La calle San Sebastián
se divide en dos partes, separada
por'un cruce de vias. En elmes de
marzo pasado finalizó la primera
de las fases hasta este cruce para
permitir que desf~aran los pasos
procesionales de la Semana San-
ta. IIU)1ediatamente después se
reanudaron las obras que no se
han podido terminar por haberse
agótado el presupuestoó

Eldesarrollo dela ejecución de
las obras tiene preocupado a los
vecinos de esta calle quienes se
han rnostrado especialmente crí-
ticos con la parali~ación de las
obras. No obstante, González ha
informado de que "la terminación
de las obras se acometerá con la
mayor brevedad posible".

Esta iniciativa se incluye dentro
del programa de Fomento para el
Empleo Agrario con la patticipa-
ción del Servicio Andaluz de Em-
pleo (SAE), de la Junta de Anda-
lucia y de la Diputaóón Provinóal
de Cádiz.

Por otra parte, según ha infor-
mado el mismo Ayuntamiento de
Medina Sidonia las obras de pavi-
mentación ardsticade la calzada
de la calle Ganado han comenza-

do ya a ejecutarse. Las obras per-
mitirán dotar alacalle Ganado de

la pavímentación artística, a base
de adoquines, con la que ya cuen-
tan la mayor parte de las calles del

Conjunto Histórico Artístico de la
ciudad.

MEDINA

Abiertala
primera
guardería
milnicipal
asidonense
El céntro cuenta con 33

plazas concertadas con la

Junta y por tanto gratuitas

AJ.C / MEOINA

El pueblo de Medina Sidonia
ha abierto y cuenta desde esta
semana con la pritnera guar-
dería infantil, la guardería El
Caminillo, de carácter munici-
pal en el municipio asidonen-
se. Este centro se ha ubicado
en el que fue el gimnasio del
antiguo .instituto Sidón en el
parque municipal El Camini-
110. '.

En total han sido 33 los ni-
ños' admitidós en esle nuevo
servicio municipal. Estos pe-
queños han iniciado ya el pe-
riodo de adaptación al nuevo
centro, que esta dirigido por
Lucia Sánchez Gallego y en el
que prestan sus servicios cua-
tro educadores infantiles.

Ayer la consejera de Igual-
dad fi!TI1aba el convenio con el

Ayuntamiento de Medina Si-
donia que posibilita concertar
el cien por cien de las 33 plazas
de este centro. Gracias a esta
'medida se pretende favorecer
la conciliación de la vida fami-
liar y laboral de las madres y
padres.

La gestión y explotación del
nuevo centro de educación
preescolar ha sido adjudicada
por el gobierno. municip<il a la
empresa jerezana Senda, con
una duración de dos años, yes'
tará abierta desde las siete y
media de la mañana hasta las
cinco ,de la tarde. El Ayunta-
miento asidonense aporta en
esta licitación el edificio y todo
el mobiliario necesario.

ALCALÁ

Losrecién
nacidos serán
presentados
hoya la
Patrona
Con esta tradición se pide a la

Virgen de los Santos

protección para los bebés

A.J.C/ AlCAlÁ

El pueblo de Alcalá de los Ga-
zules celebrará con diversos
actos la festiVidad de la Patro-

na del pueblo, la Santísitna
Virgen de los Santos, fiesta lo-
cal en el municipio alcalaino.

Dentro de los actos en honor
a la Patrona, se celebrará a las
once y media de la mañana
una ceremonia religiosa en el
Santuario de los Santos, en el
transcurso de la cual serán

presentados todos los niños
nacidos durante el año pasado
yenlo que llevamos de 2008 a
la Virgen de los Santos, para
pedir su protección para los
pequeños.

Más tarde a las doce del me-
diodía la hermandad de la Vir-

gen recibirá a la peña mariana
La Canastera. y a la una tendrá

lugar la función principal de
acción de gracias, ala que acu-
dirá la Corporación Municipal
de Alcalá con su alcalde, Arse-
nio Cordero, al frente. La euca-

ristía será presidida por Gui-
lIermo Dominguez Leonsegui,
vicario general de la Diócesis,
concelebrada con otros sacer-
dotes.

Mientras tanto a lo largo de
toda la semana continúa cele-

brándose la novena y otros cul-
tos organizados en honor de la
Virgen .de los Santos y que se
prolongará hasta la octava del
próximo domingo cuando está
prevista la última función reli-

'giosa, el reparto del tradicio-
nal gazpacho y diversos actos.

CONIL

Esta noche se ,presenta una
nueva asociación carnavalesca
El colectivo se llamará 'AI3x4

Conil' y quiere propiciar actos

camavalescos todo el año

Pepi Olmedo / CONII.

Alas nueveymedia de la noche
el recinto de la Torre de Guz-

mánserá hoyviernes el escena-
rio del acto formal de presenta-
ción de la recientemente cons-
tituida asociación carnavalesca

'Al 3 x 4 Conil', para ello, y gra-
cias a la colaboración de Ayun-

tamiento de Conil y la Diputa-
ción Provincial de Cádiz, están
prevista las actuaciones de las
agrupaciones 'La Banda del Ca-

pitán Veneno', comparsa de Juan

Carlos Aragón; la 'Orquesta Caba-
lIati' y 'Vueltecita Gaditana', chiri-
gota del Lobe.

Según expresan en un comuni-
cado el nuevo colectivo surge "an-
te las inquietudes de sus miembros
con el objetivo básico de fomentar
elcarnaval en el municipio ypropi-
ciar la presencia de actOs carnava-

lescos durante todo el año, sin per.
juicio de las activídades que pue'
dan llevar a cabo otras entidades".

Entre sus objetivos figura elfo-
mento de actividades de difusión y
divulgacióri'que permitan la inclu-
sión de nuevos colectivos en la
fiesta como elemento básico de

enriquecimiento del carnaval, así
como el análisis histórico de la

fiesta en la localidad, lo que pon-
drá en valor el patrimonio creado
a nivel cultura!.

Así mismo muestran su apoyo
decidido "al surgimiento de nue-
vas agrupaciones a las que presta-
remos apoyo técnico y humano, ya
que son el motor de la fiesta. Hay
personas con experiencia que vo-
luntariamente van a apoyar estos
nuevos proyectos". De momento
forman parte de laAsociación per-
sonas vinculadas ya al Carnaval,
como autores, por ejemplo, pero
esta noche abrirán la inscripción a
todos los interesados.
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EDUCACiÓN Más de 136.000 alumnos tendrán libros gratis

Los alumnos de segundo y cuarto de ESOse benefidan por pñmera vez a la gratuidad de los libros de texto.

Brenesniegaquese
incumplalaratioen
Infantilenlaprovincia

municipios donde la densidad de
población es mayor, sí se produ-
cen estos desajustes. Es el caso de
localidades comoJerez de la Fron-
tera. Aunque eso sí, Brenes tam-
bién ha puntuaIizado que desde
la administración se han tomado
medidas para corregirlo, apli-
cando porejemplolaRatioCupo
20,porel que se contrata aun pro-
fesor más en el caso de que se pro-
duzcan masificaciones en las cla-
ses.

Reconocequeen
algunaslocalidadessí
seexcedeel cupo,pero
sehantomadomedidas

Untotal de254.320
alumnosasistirána las
aulasen laprovinCiaen
elcurso2008/2009

INICIODELCURSO
Por otra parte, un total de 254.320
alumnos comenzarán el curso es-
colar 2008/2009, de los que más
de 194.000pertenecientes a los ci-
clos de Infantil y Primaria empe-
zarán el próximo lunes 15, mien-
tras que el resto comenzarán la si-
guiente semana, según manifes-
tó Brenes, que indicó que el nú-
mero de alumnos se incrementó
en 3.325 con respecto al pasado
año.

GEMA FREIRE/lNFORMACION
CADIZ

El delegado provincial de Educa-
ción, Manuel Brenes, ha negado
que todas las aulas de Infantil de
la provincia incumplan el ratio de
alumnos, marcado en 20 estu-
diantes por clase, tal y como de-
nunció ayer el secretario general
de Enseñanza de UGT, Manuel
Gómez. Sibien, el delegado ha re-
conocido que en determinados

A lo Íargo del mes de sep-
tiembre abrirán sus puertas un
total de 746 centros educati-
vos, donde 17.488 profesores
impartirán las clases. Asimis-
mo, indicó que del total del
alumnado, 198.920 estudiarán
en centros públicos, mientras
que 47.00310 harán en centros
concertadosy8.397 en centros
privados.

Por su parte, la enseñanza
Primaria es la que experimen-
ta mayor crecimiento para este
curso, con un incremento de
807 alumnos, mientras que la
educación Infantil o segundo
ciclo sube en 309 alumnos y er
régimen especial (música, dan-
za, arte dramático, idioma, ar-
tes plásticas ydiseño) se incre-
menta en 406 alumnos.

El delegado de Educación
en Cádiz indicó también que
un total de 136.235 alumnos
de entre seisy 16 años tendrán
este año libros de textos gratis.

CONVENIOSerá en ocho escuelas distintas

LaJunta aumenta la
oferta hasta 6 años con
313 plazas concertadas
INFORMACION
cADlz

La delegada provincial de la Con-,
sejería para la Igualdad yel Bie-
nestar Social en Cádiz, Manuel
Guritiñas, firmó ayer losconve-
nios necesarios para concertar 313
nuevas plazas en ocho escuelas in-
fantiles de la provincia, que dis-
pone este curso 2008-2009 de
6.632 plazas de centros propios o
concertadas con laJunta

En mi comunicado, la Junta
explicó que los convenios se fir-
maron con el Ayuntamiento de
Medina Sidonia, para concertar
las 33 plazas de las que dispone la
escuela infantil municipal El ca-
minilIo; con el Ayuntamiento de
SanJosé del Valle, para concertar
las 56 plazas de La Cigüeña; así
como para concertar las41 plazas
que oferta la escuela infan til La
Algaida, construida por la Uni-
versidad de Cádiz en el Campus
de Puerto Real.

También fueron concertadas
las 40 plazas de la escuela infantil
Doña Popi de Cádiz, las 30 plazas
de la escuela infantil Bugui-bugui
gestionada por IaAsociación la Ine
fanciaen la localidad jerezana de
Torrecera, ylas 37 plazas que ofre-
ce la escuela infantil Tini de Co-
ni! de la Frontera.

NORMACION

Firma del acuerdo, ayer.

En otras dos escuelas infuntiles,
El Campito Escuela Montessori y
EIAlmendraI, ambas de Chiclana
de laFrontera, se han concertado
varias plazas, en concreto 37 en el
primer caso y 36 en el segundo.

Con la firma de estos acuerdos,
IaJunta ofenará este curso en Cá-
diz un total de 712 plazas más, lo
que supone un incremento deIJ5
por ciento respecto al curso an-
terior, Así,la oferta es hoy de 6.632
plazas en la provincia en 111 es-
cuelas infantiles, 29 de ellas de la
Junta de Andalucía yotras 82 con-
certadas.

SALUDEste curso se ocuparán diez plazas

ElGobierno acredita la
Unidad de Matronas
INFORMACIÓN
cADIZ
El Ministerio de Sanidad ha acre-
ditado ala Unidad Docente de ID
fermería Obstétrico-Ginecológic
ca (Matrona) de Cádiz, una figu-
rainexistente y que ahora permi-
tirá contar con matronas resi-
dehtes, En concreto, la n,uevauni-
dad tendrá una capacidad do-
cente de 20 plazas anuales de re-
sidentes de Enfermería Obstétri-
co-Ginecológica, de lasque en este
curso 2ooS-2009se ocuparán diez.

Según la Delegación de Salud,
dicha unidad docente está com-

puesta, además, por los hospita-
lesPuerta del Mar de Cádiz, Puer-
to Real yJerez, el área de gestión
sanitaria del Campo de Gibraltar
y los distritos de atención prima-
ria Bahía de Cádiz yJerez-Costa
Noroeste.

Aunque para este curso hay 1O
plazas para las futuras matronas,
la capacidad de dicha unidad do-
cente es de una veintena de pla-
zas. En concreto, seis irán para el
Puerta del Mar ylas unidades de
gestión clínica (UGC) de Loreto,
LaLaguna (Cádiz) ySan Feman-
do Este.
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LaJunta no tiene peticiones de Sevilla
t- para convertir viviendas lib,res enVPO

De las 1.569 solicitudes, casi todas son de

Almeríay Jaén - Otras 2.,000 han sido

ofertadas por Fadeco, que pide flexibiliqad

en la norma para que la medida"?eaéfieaz

E.FRElRE
SEVILLA. La Junta de Andalu-
cia ha recibido solícitudes pa-
ra reconvertir 1.569 viviendas
de promociónlíbre en VPO (Vi-
viendas de Protección Oficial).
de las que la gran mayoría po-
drá obtener esta recalíficación
por ajustarse a la norma. Este
dato lo facilitó ayer el director
general de Arquitectura y Vi-
viendade la Junta, Rafael Pa-
vón, tras reunirse con una am-
plía representación de empre-
sarios del sector inmobílíario
andaluz. Éstos plantearon los
escollos legales que se encuen-
tran a la hora de aplícar esta
medida, quefue impulsada por
la Junta para reactivarun mer-
cado inmobílíario paralízado
por la crisis económica y sol-
ventar la grave situación de

, muchos promotores, que se en-
cuentran con una número ele-
vado de viviendas en stock que
no logran vender

Reparto provincial
De dichas peticiones, 676 co-
rresponden a la provincia de
Almeria; 671 a la de Jaén; 112 a
Málaga; 48 a Cádíz; 42 a Grana-
da; y20 a Huelva. Las provin-
cias de Sevilla y Córdoba no
han presentado ningún expe-
diente hasta la fecha.

La ausencia de solícitudes

de Sevilla sorprende a la patro-
nal del sector, Fadeco Promoto-
res, que, por su parte, también
ha recibido peticiones de em.
presarios para reconvertir en
VPO otras 2.000 viviendas, de
las que «muy pocas» se encuen-
tran en la provincia sevillana.

Medio centenar de represlm.
tantes de 35promotoras de An.
dalucia pidieron ayer al direc-
tor general.de Arquitéctura y
Vivienda de la Junta que se fle-
xibilicen los criterios de inter-
pretación de la norma de VPO,
para que la reconversión de li.
bres a protegidas pueda serfac-
tible. Indicaron que muchas vi.
viendas que podrían ser recalí-
ficadas no. se ajustan a la nor-
mativa de diseño y calidad de'
las VPO aprobada recientemen.
te por el Ejecuti.vo ¡lUtC;lnómico,
que fija rE¡quisitos estrictos.

«Hay que tener en . cuenta
que las viviendas que se quie-
ren transformar están ya cons-
truidas y responden a .una rea'
lidad física insoslayable». su-
braya Emilio Corbacho, secre'
tario general de FadecoPromO-
tores, que también participó en
la reunión. En este sentido, la
patronal reclama a la Junta
«una interpretaciónbenévÓla»
de la norma. Arguye que la me-
dida es «excepcional y limita-
da en el tiempo», ya que respon-
dea una coyuntura también ex-
cepcional de érisis eConómica.

Cambiarel sistema de sorteo
Los 'empresarios presentes en
esta reunión técnica, qUe se ce-
lebróen Sevilla, en el antiguo
convento Nuestra Señora p'e
los Reyes, también pidieron
que se cambie el procedimien-
to de adjudicación de las VPO
reconvertidas, ya que estiman
que el sistema de sorteo está
ahora «menos justificado por-
que hay menos demanda de vi-
viendas». Al respecto, algunos

Emilio Corbacho

Cocinas de 7 m2

En fá normativa de VPO se exige

que una cocina tenga una

superficie mínima de 7 metros

cuadrados útiles. Los promotores
piden que si la cocina de la

vivienda libre que se quiere

reconvertir en protegida mide 6,5

m2 se haga una <dl)terpretación
benévola de la norma y no se

rechace el expediente de
reconversióm).Es sólo un ejemplo.

La cQnversión a VPOde régimen
generaro de iniciativa autonómica

y municipal supondría una
reducción media del 36% en el

precio, según estima la Junta.

Los,promotores insisten
en que baJ.1cOSy cajas
«no están ala altura» y
critican el «no pasa
nada» de BraUlioMedel

RafaelPavón

de los promotores presentes co-
municaron que ya tienen posi-
bles éompradores para esta
nueva posible oferta.

La promesa de la Conseje-
ría de Vivienda y Ordenación
del Territorio de estudiar to-
das estas peticiones fue «satis-
factoriw) 'para los empresa-
dos, qUe cargaron las tintas a
la hora de criticar a lasentida-
des financieras. <<Nohan esta-
do a la altura del cumplímien-
to del Plan de Vivienda y noso-
tros hemos hecho filigranas»,
comentó el secretario general
de Fadeco Promotores. Corba-
cho denunció que <<unalto por-
centaje de viviendas son recha-
zadas por las entidades de cré-
dito» y. aunque no nombró al
presidente de la CECA, Braulio
Medel, mostró su «sorpresa
porlas declaraciones de impor-
tantes representantes del sec-
torfinanciero que dicen que no .
pasanadacuandoesvoxpopuü
que existen esos problemas de
financiacióu» .

La CHG dice que
resolverá «en
meses» sobre las

.sanciones a
Cobre Las Cruces

ABC
SEVILLA. El presidente de la
Confederación Hidrográfica
del Guadalquivir, Francisco
Tapia, aseguró ayer que dicho
organismo «ya lleva un segui-
miento más intenso» deldrena-
je e inyección que acomete la
compañia' minera Cobre las
Cruces (CLC) sobre el acuifero
Niebla-Posadas, y comentó que
en un plazo de «meses» serán
resueltos los «al menos dos»de
los exPedi~ntes sancionadores
incoados. Éstosse refieren a al
desequilibrio detectado en las
detracciones. la p~ctica deper-
foraciones no autorizadas y
otras irregularidades que su-
pusieron la suspensión p'e la
concesión de la qUe gozaba la
empresa, informa Ep.

Tapia dijo que la filial de la
multinacional canadiense In- "
met Mining, que' prepara en
suelos de Guillena, Gerena y
Salteras la explotación de la
mayor mina a cielo abierto de
Europa, aún no ha entregado el
documento requerido en cuan-
to a la corrección de las <<irre-
gularidades» detectadas por
su departamento en cuanto a
la actividad de la compañía so-
breel acuífero Niebla-Posadas.

Después de que la Confede-
ración Hidrográfica del Gua-
dalquivir (CHG) suspendiera
la concesión otorgada a Cobre
las Cruces para detraer e in-
yectar agua al acuifero, a cuen-
ta de tales irregularidades, y
luego permitiera la reactiva-
cióndelsistema de drenaje e in-
yección de agua ante posibles
riesgos de inundación o des-
prendimientos, Tapia admitió
que la compañía afronta «gas-
tos muy considerables» deriva- ¡,
dos de la paralízación de los tra-
bajos y opinó que «es ala mina
a la que le interesa avanzar
cuanto antes» en la entrega del
plan de actuación.

"


